



**FERIA DE EMPRESARIOS.** — Un éxito constituyó la "VII Gran FERIA Anual del Producto Juventud y Libre Empresa en Acción", de Empresarios Juveniles, en la cual participaron veinte mini-compañías integradas por 600 jóvenes, los cuales venden sus productos elaborados al público. El evento se realizó en Metrocentro.

## De Santa Ana Policía Captura a dos Acusados de Secuestro

SANTA ANA. — El Departamento de Investigaciones Policiales (DIP), capturó a Carlos Alfredo Solio Cazún y Alberto Corrado García, acusados de secuestrar al comerciante José Efraín Mendoza Rugamas, en Chalchuapa. Según los informes, el comerciante fue plagiado el 23 de junio anterior, cuando cobraba una suma de dinero de uno de sus negocios. Los familiares denunciaron su desaparición y la policía se puso a investigar el caso, dando captura a los dos acusados.

Por otra parte, informaron que fue capturado Leonidas Vásquez, acusado de ultimar de un balazo a Tomás Arana Mazariego.

El hecho ocurrió sobre la 7a. Avenida Sur, frente a la iglesia parroquial El Calvario, de Chalchuapa.

Fue detenido por la defensa civil, cuando huía con la pistola en la mano. Según los datos, la víctima solicitó dinero a Vásquez y este le respondió a balazo.

—Favor pase a la página 39.

## De Sonsonate: Sociedad de Abogados Hace Campaña en Juzgados

SONSONATE. --- Una campaña para la buena administración de justicia y la correcta atención que deben ofrecer las oficinas de servicio público, hará la Asociación de Abogados de esta ciudad, informa su presidente, Dr. Facundo de Jesús Ruiz Rodas.

Se refirió a las oficinas del Registro de la Propiedad, Raíz e Hipoteca, la Administración de Rentas y las alcaldías, especialmente de los pueblos. También mencionó el ejercicio de la carrera de la abogacía y notariado.

La campaña comenzará en los juzgados de paz y de

lo penal, para buscar una mejor administración de la justicia. Para el logro de estos objetivos, la Asociación pide la colaboración de la Corte Suprema de Justicia, de los abogados y demás litigantes. lo mismo que a los jefes de las ciudades oficinas gubernamentales.

ORGANIZAN  
COMITE

SONSONATE. --- Quedó organizado el comité de reforestación en esta ciudad, que desarrollará un programa forestal, para la protección del medio am-

—Favor pase a la página 57.

## 21 Muertos en Emboscada a Tren en Aguilares

Veintiún agentes de la Policía de Hacienda murieron el sábado cuando un tren de FENADESAL fue emboscado por un comando de terroristas del FMLN al pasar por el kilómetro 296 de la vía férrea, a la noche y media de la mañana del sábado, según los informes, en el cantón San Antonio Grande, jurisdicción de Aguilares, departamento de San Saiva-

dor. El comunicado del Ejército indica que el tren transportaba abono y materiales de construcción procedente de Santa Ana para San Salvador. Era custodiado por agentes de la Policía de Hacienda, de los cuales, tal como se indica, murieron veintiuno y cuatro resultaron heridos. Además también quedaron heridos los empleados

## Gobernadora de La Paz se Reúne con Alcaldes

ZACATECOLUCA. — Importantes puntos fueron tratados por la gobernadora departamental de La Paz, profesora Marta

—Favor pase a la página 53.



**HOMENAJE.** — La Sra. Eva Ruth Velasco de Navarrete, fue la mejor estudiante de Química y Farmacia en el año 1983 y 1984. Recibe diploma de la señora Georgina Gómez de Reyes y Esperanza Rodríguez de Cuéllar.

# Comisión de Vigilancia del Gasto Público Crean

La Asociación Cafetalera de El Salvador ha formado una Comisión de Vigilancia del Gasto Público. La Comisión además llevará a cabo las gestiones necesarias, para que se incorporen a su trabajo el resto de asociaciones que forman el Consejo de Entidades.

Esta Comisión, integrada en principio por el presidente, secretario, tesoro y síndico de la Asociación Cafetalera, propiciará el necesario equilibrio entre los ingresos y egresos públicos, así como el uso racional y eficiente del gasto gubernamental.

Para la feliz convivencia de las sociedades, el hombre debe estar informado para poder aprobar y desaprobado las políticas nacionales. Sólo así puede generarse una actitud cívica y económica al máximo de los niveles imaginables, puesto que es mediante el trabajo productivo y libre, que pueden proyectarse las futuras ilusiones, causa de la felicidad humana y del bienestar social, agrega comunicado de esa Asociación.

Detalla también que es un derecho ciudadano vigilar y ajustar las actividades del Gobierno, procurando evitar los excesos

del gasto público y el desbordado crecimiento burocrático (como se ha observado en los últimos años).

que no sólo pone en peligro la economía de El Salvador en los últimos años).

—Favor pase a la página 71.

## Terroristas Dejan sin Energía 4 Departamentos

Los terroristas dejaron sin energía eléctrica cuatro departamentos del oriente del país, al dinamitar los postes que sostienen cables de alta tensión el sábado por la noche, se informó.

Ayer se dijo que los medios de información de los grupos de izquierda, habían retirado sus banderas que estaban incendiando buses y que ya se podía transitar por las carreteras. En San Miguel se informó que ya los vehículos estaban viajando de y para San Salvador.

El comercio con el sur de Centro América se había mantenido paralizado debido a la acción de las bandas de terroristas, y cerca de un centenar de furgones de Costa Rica estaban el sábado en El Amatillo, los que se dijo, desde ayer por la mañana se empezaron a movilizar hacia San Salvador.

Los departamentos del oriente afectados por la suspensión de la energía fueron Morazán, San Miguel, Usulután y La Unión, según los reportes.

## Transportistas ya no Soportan más Pérdidas

Como pequeños transportistas nacionales al servicio del pueblo salvadoreño, ya no podemos seguir soportando tanta pérdida de unidades y vidas de elementos útiles para el país, dice a EL DIARIO DE HOY el señor Luis E. Alfaro, presidente de la Unión de Transportistas Derivados del Petróleo, TRANSPETROL.

El problema es sumamente grave, agrega, porque nosotros somos los únicos que vamos a las zonas conflictivas y al destruirnos nuestras fuentes de trabajo nos dejan en la calle y por otras circunstancias, también estamos dejando de que como salvadoreños podamos seguir

—Favor pase a la página 53.

## Campaña de Reforestación Inician en Zacatecoluca

ZACATECOLUCA. — El Consejo de Autoridades del departamento de La Paz, inaugura este día, una campaña de salubridad a nivel local y otra de reforestación, a nivel departamental.

Informa el comandante departamental, Tte. Cnel. Orlando Inocente Montano, presidente del Consejo, que las campañas tienen como objetivos mejorar las condiciones de vida de la ciudadanía, en cuanto a su

salud y estética de la ciudad.

Pide la colaboración de

—Favor pase a la página 70.

## MOP Regulará Construcción de Túmulos

El ministerio de Obras Públicas regulará la construcción de "túmulos" en las calles y avenidas de

—Favor pase a la página 45.



**JUICIO DEPURADO.** — El Dr. Efraín Aguila (derecha), se enteró en el Juzgado 6° de lo Penal de San Salvador de que el juicio sobre la muerte de los hermanos Juan Antonio y Francisco Octavio Osegueda, ya está depurado. Le informa el Br. Raúl Alejandro Salinas, colaborador del 6° de lo Penal.

## Campaña en Favor de Niño Enfermo

El Club de Leones de Mexicanos, desarrolla una campaña para ayudar al niño Carlos Alberto Osorio Rodríguez, quien sufre de una enfermedad en el cerebro.

El menor reside en el barrio San José, de esa ciudad y dijeron que su enfermedad requiere que sea trasladado al Hospital Militar de Guatemala, donde hay aparatos especiales para seguir su tratamiento.

—Favor pase a la página 23.

de FENADESAL.

Los daños provocados por la destrucción de la máquina y los vagones son cuantiosos, ya que eran quince vagones y dos maquinarias, la 861 y la 866, según dijeron los informes llegados del sitio del atentado, uno de los mas grandes registrados en los últimos días.

En el sector donde ocurrió el atentado, se

—Favor pase a la página 70.